

Esmeraldas, 7 de Marzo de 2017

Boletín De Prensa Nro. 006

Después de 2 años de ausencia de operaciones por el Puerto de Esmeraldas, la línea naviera HOEGH AUTOLINERS retorna.

HOEGH AUTOLINERS regresa al Puerto de Esmeraldas



Arribo del buque HOEGH KOBÉ al muelle #2 de Autoridad Portuaria de Esmeraldas

El trabajo desarrollado por ANDINAVE, empresa líder en soluciones logísticas para la industria marítima ecuatoriana y gracias a las facilidades que ofrece el Puerto de Esmeraldas en cuanto a infraestructura, calado, costes, seguridad y eficiencia en sus servicios portuarios, fueron un factor importante y determinante en esta decisión.

Esmeraldas.- La mañana del lunes 6 de marzo de 2017, con la llegada del buque carguero HOEGH KOBÉ, se marcó el regreso de la línea naviera HOEGH AUTOLINERS de origen noruego, al Puerto Comercial de Esmeraldas.

El retorno de esta línea naviera, después de 2 años de ausencia, representa un avance y crecimiento para atender la demanda en el mercado de vehículos del país. Höegh Autoliners es uno de los principales operadores Ro / Ro que transportan dos millones de unidades estándar de automóviles en todo el mundo y que cuenta con más de 50 años de experiencia en el manejo de carga rodante de todo tipo.



AUTORIDAD PORTUARIA
DE ESMERALDAS

Es importante resaltar el trabajo profesional desarrollado por ANDINAVE, empresa líder en soluciones logísticas para la industria marítima ecuatoriana, que junto a las facilidades que ofrece Autoridad Portuaria de Esmeraldas en cuanto a infraestructura, calado, costes, seguridad, agilidad y eficiencia en sus servicios portuarios, permitieron el reanude de las operaciones por el Puerto de los Esmeraldeños.

Es una noticia muy relevante para todos quienes hacemos Autoridad Portuaria de Esmeraldas, así lo expresó el Gerente General de la institución, Ing. Patrick Montaña Márquez en una reunión sostenida con su equipo de trabajo. “Nuestro compromiso será el de brindar un servicio de calidad para esta línea y para todas quienes confían en nuestro puerto en el manejo de su carga”.

Es así como el buque Roll On-Roll Off “HOEGH KOBE” perteneciente a la línea naviera HOEGH AUTOLINERS, de bandera Singapur, construido en el año 2006 y de 199 x 32 metros de extensión, hizo su arribo al muelle #2 de Autoridad Portuaria de Esmeraldas, para dar inicio al proceso de descarga de chasises marca Chevrolet pertenecientes a la mayor ensambladora de vehículos del Ecuador, GM OBB del Ecuador, empresa líder en soluciones de movilidad y transporte.

Lcda. Paola Montaña

Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas

Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec